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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Wirtschaft, Beteiligungen und Digitalisierung 30.11.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 23.09.22 unterzeichneten Sie laut Medienberichten einen Kooperationsvertrag mit Deutsche 

Glasfaser und Deutsche Giganetz zum Anschluss aller ländlichen Ortsteile an schnelles Internet. 

Gleichzeitig baut die Stadtwerke Erfurt Gruppe eine Geschäftssparte in diesem Bereich auf. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Unter welchen Rahmenbedingungen kam der Kooperationsvertrag zustande? 

 

2. Wie wurde die Möglichkeit, den Breitbandausbau in den Ortsteilen über die Stadtwerke 

Gruppe zu organisieren, bewertet? 

 

3. Welche weiteren Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung in Bezug auf den 

Breitbandausbau in Erfurt in den nächsten Jahren geplant? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

29.09.2022, gez. i.A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Waßmann 
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